

## Nachrichten - Detailansicht zum Thema:

### Elterninitiative Kinderkrebsklinik e.V. erhält 2.600 Euro für Leukämiekranken

Düsseldorf - 12.03.13

VON: VERANTWORTLICH: SUSANNE DOPHEIDE

**12.03.2013 – Bereits zum zweiten Mal freute sich die Elterninitiative Kinderkrebsklinik e.V. gestern über den Teilerlös eines Neusser Hobby- und Kunstmarktes. Die aktuelle Summe in Höhe von 2.600 Euro fließt in das Leukämie-Projekt „Für Dich“.**

Die Aktion hilft leukämiekranken Menschen dabei, geeignete Knochenmarkspender zu finden. Dabei unterstützen die Elterninitiative Kinderkrebsklinik seit 2004 der Kunstmaler Edgar Moris und Leon W. Sztabelski, Inhaber von „Leon's WeinZeit“, mit ihrem Hobby- und Kunstmarkt. Durch den Verkauf der Werke von verschiedenen Künstlern gingen zehn Prozent des Erlöses an das Leukämie-Projekt. Insgesamt 7.600 Euro erhielt die Elterninitiative Kinderkrebsklinik e.V. so bereits. Ein Teil der Summe wird für die teure Stammzellentypisierung bei Knochenmarkspendern verwendet.

Von: Adriane Grunenberg



Freuen sich über die großzügige Spende: Prof. Dr. Arndt Borkhardt (li.), Direktor der Klinik für Kinderonkologie, -Hämatologie und klinische Immunologie, und Frank Fleßer (2. v. re.), Elterninitiative Kinderkrebsklinik e. V., übergeben von Edgar Moris (re.) und Leon W. Sztabelski (2. v. li.), Veranstalter des Hobby- und Kunstmarktes